



Gemeinde Fohnsdorf

+43 3573 2431

gde@fohnsdorf.gv.at



Spatenstich für Um- und Zubau der Aufbahrungshalle Fohnsdorf

Die Aufbahrungshalle Fohnsdorf wird mit einem Zubau erweitert. Die Bestattung Fohnsdorf wird ebenfalls von der Gemeinde auf das Friedhofsgelände verlegt. Mehr als € 500.000,- werden für eine würdevolle Verabschiedung von unseren Liebsten investiert.

Seit mehr als 70 Jahren gibt es die Bestattungsanstalt der Gemeinde Fohnsdorf. Jährlich werden mehr als 100 Sterbefälle bestens durchgeführt. Nunmehr wird durch einen Zubau und einen Umbau der Aufbahrungshalle die Möglichkeit einer pietätvollen und würdevollen Verabschiedung verbessert. Der Zubau wird Platz und Schutz vor Regen, Schnee, Kälte und Sonne rund 100 Personen bieten. Weiterer positiver Effekt: Die Bauarbeiten werden unter der Leitung und Aufsicht von Stvarnik-Bau Fohnsdorf durch regionale Firmen durchgeführt. Nach der Fertigstellung werden auch die Büroräumlichkeiten der Bestattung Fohnsdorf auf das Friedhofsgelände verlegt. Damit wird Barrierefreiheit geboten. Damit wird nicht nur der Standort der Bestattung Fohnsdorf gesichert, sondern auch eine zeitgemäße, pietätvolle und würdevolle Verabschiedung von unseren Verstorbenen ermöglicht.

Die offizielle Spatenstichfeier fand dieser Tage statt. Während der Umbauarbeiten bleibt der Betrieb der Bestattung Fohnsdorf in ganzem Umfang erhalten. Die Verabschiedungen finden beim Kreuz im neuen Friedhofsteil, am Vorplatz der Pfarrkirche oder in der Pfarrkirche statt.

